DV Eichstätt-Herren verteidigen Titel bei Landesmeisterschaft

Stefan Spiegel und Christoph Wäcker belegen Platz 1 und 2 in der Einzelwertung

München (rbm) Am vergangenen Wochenende stand für die Auswahlmannschaften (2x Herren und 1x Damen) der Kegler vom DV Eichstätt die DV-Landesmeisterschaft in München in der Säbener Straße an. An der 41. DV-Landesmeisterschaft starteten durch den Gewinn im Vorjahr zwei Herrenmannschaften, wobei in diesem Jahr die erste Mannschaft ausschließlich aus Keglern der DJK Eichstätt bestand. Die zweite Herrenmannschaft setzte sich aus Keglern der DJK-Vereine Abenberg, Mitteleschenbach und Schwabach zusammen und die Damenmannschaft aus Abenberg, Berg, Ingolstadt und Schwabach. Die erste Mannschaft mit den Altmühltalern war einmal mehr das Maß aller Dinge und setzten sich klar und deutlich mit einem sehr großen Vorsprung mit neuem Landesmeisterschaftsrekord von 3549 Holz vor den Diözesen München (3359) und Regensburg (3346) durch. Das zweite Team sicherte sich mit 3274 Holz in dem Achterfeld den 5. Platz. Neben dem Landesmeisterschaftsrekord bedeutet diese Topergebnis auch neuen Auswärtsrekord der Eichstätter Kegler, welche sich mit Stefan Spiegel (638 Holz), Neuzugang Christopher Wäcker (628), Christian Buchner (592), Benjamin Heigl (582), Jürgen Frey (555) und Christian Spiegel (554) in die Geschichtsbücher eintragen. Die Damenmannschaft hatte mehr Mühe und holte hinter dem Sieger DV Würzburg (3282 Holz) und dem DV München (3175) den Bronzerang mit 3149 Holz. Bei den Einzelwertungen waren die Eichstätter stark vertreten. Bei den Damen erreichte Denk Anne-Kathrin (DJK Ingolstadt) mit hervorragenden 576 den zweiten Platz. Wie eng es hier zuging, sieht man daran, dass die Siegerin Englert Sonja (577, Würzburg) nur ein Holz mehr erlegte und die dritte Britta Gericke (574, Passau) nur einen Hauch dahinter lag. Die Einzelwertung bei den Herren hingegen wurde von der kleinsten Diözese mit Gold bei einem neuen Landesmeisterschaftsrekord von überragenden 638 Holz von Stefan Spiegel und Silber von Christoph Wäcker mit herausragenden 628 Holz beherrscht und es standen zwei Eichstätter ganz oben. Das Podest wurde von Oliver Lenk aus Regensburg (616) komplettiert. Neben den erwähnten Landesmeisterschaftsrekorden erzielte Wäcker wie Spiegel neue persönliche Bestleistungen und Spiegel löst mit den erlegten Kegel seinen DJK-Mannschaftskapitän Andreas Niefnecker (635) mit einem neuen Vereinsrekord in der DJK Eichstätt ab.



Hinten von links: Benjamin Heigl, Christian Spiegel, Christian Buchner Vorne von links: Stefan Spiegel, Wäcker Christopher, Jürgen Frey